

Marius Garau est né en Tunisie où il a toujours vécu. Devenu prêtre, il a été saisi par la passion du rapprochement entre chrétiens et musulmans. Un jour, Si Ali, imâm de la grande mosquée de Gafsa, lui offrit en signe d'amitié « une rose plus belle que le plus beau diamant ». Derrière son titre symbolique, ce livre veut être un témoignage lucide envers les valeurs de l'islam et les hommes qui les vivent.

Marius Garau ne cède cependant aucunement à un quelconque syncrétisme. C'est dans sa foi chrétienne qu'il puise un regard respectueux qui invite à communier au Dieu vivant. Son travail d'infirmier est pour lui un lieu privilégié de rencontre et de service de l'homme. Il parie sur la fraternité, l'émulation spirituelle, l'effort commun pour construire une cité de paix et soulager toute souffrance.

*cerf*